

Versammlung beim RVV

Große Harmonie im Ronsdorfer Verschönerungsverein



Gut besucht war die Jahreshauptversammlung des Ronsdorfer Verschönerungsvereins im Altenheim „Friedenshort“ – und RVV-Vorsitzender Michael Heil (re.) konnte zufrieden die Bilanz des Jahres 2016 ziehen. *(Fotos: JoB)*

(Ro./JoB) Der 1. Vorsitzende des Ronsdorfer Verschönerungsvereins (RVV), Michael Heil (Foto re.), konnte erfreulich viele Gäste am Mittwochabend in der „Oase“ des Altenheims „Friedenshort“ begrüßen, die sich trotz großer Hitze auf den Weg zur Jahreshauptversammlung des Vereins gemacht hatten.

Nachdem Michael Heil die Anwesenden begrüßt und sich auf Wunsch eines Mitglieds der Vorstand des Vereins noch einmal einzeln vorgestellt hatte, kam man schnell zu den Finanzen. Auch wenn wie in fast jedem Verein der Sparzwang drückt, kann man im RVV dank solider Vereinsführung und einiger Sponsoren von ge-

sunden Verhältnissen sprechen.

Die Kassenführung konnte demnach entlastet werden. Bei den turnusgemäßen Neuwahlen wurden die Vorstandsmitglieder Michael Heil und Jörk van Balen beide ohne Gegenstimmen in ihren Ämtern bestätigt.

Fazit: Eine harmonische Jahreshauptversammlung.